

# Neue Sängerinnen begrüßt

## Frauenchor „Nova cantica“ stellte sich für die Zukunft auf

sz **Möllmicke**. Der Frauenchor „Nova cantica“ hat die Weichen für die Zukunft gestellt. Bereits 2013 hatten Vorstand und Chorleiter beschlossen, das kleine Frauenensemble mit einigen zusätzlichen motivierten Sängerinnen aufzustocken. Das Resultat dieser Zuwachssuche: Fünf „Neue“ wurden jetzt im Rahmen der Jahreshauptversammlung begrüßt. Diese positive Entwicklung passte zu den

Ehrungen langjähriger Sängerinnen (Claudia Dornseifer, Karin Klein, Monika Meurer, Christiane Schrage jeweils 40 Jahre, Stefanie Bettendorf 20 Jahre). Verabschiedet mit den lobenden Worten der Vorsitzenden Monika Meurer wurde Jutta Arens nach 19 Jahren Vorstandsarbeit. Von Anfang an dabei, war sie zunächst Schriftführerin und später 2. Vorsitzende, seit der Umstrukturierung

2013 Mitglied der „4Vor“, des vierköpfigen Vorstandsgremiums.

In dieses einstimmig hineingewählt wurde nun Christiane Rademacher für zwei Jahre. Marieluise Arns-Wiertz, die als Vorsitzende für weitere zwei Jahre in ihrem Amt bestätigt wurde, betonte, es gehe nun ums „Integrieren und Konsolidieren“.

Insgesamt 22 Sängerinnen aus und um Möllmicke proben kontinuierlich zusammen mit dem Ziel, möglichst schnell wieder zu einer homogenen Choreinheit zusammenzuwachsen. Chorleiter Thomas Bröcher kann hierbei auf gewachsene Singerfahrung zurückgreifen: 90 Prozent der Sängerinnen sind in zwei oder mehr Chören bzw. Musikvereinen aktiv.

Fest eingeplant in diesem Jahr ist neben Konzertbeteiligungen und Chorfesten ein Konzert in Eigenregie im Rahmen des Kulturprogramms der Gemeinde Wenden am 8. November zusammen mit dem Männerchor „VocalArt“ aus Ottfingen und dem Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Wenden. Hier möchte „Nova Cantica“ sich nicht nur musikalisch, sondern auch organisatorisch unter Beweis stellen. Außerdem ist die Errichtung einer Homepage beschlossene Sache.



*Der Vorstand des Frauenchors „Nova cantica“ (v. l.) Marieluise Arns-Wiertz, Monika Meurer, Jutta Arens, Carmen Niederschlag und Christiane Rademacher vom Vorstand des Möllmicker Frauenchors.*

*Foto: privat*